

Die tägliche Dosis Geronimo

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 5: Der erste Schritt

„Tante Martha“ entpuppte sich als ausgesprochen gut erhaltener Zombie in einem hübschen, fliederfarbenen Kleid. Zugegeben, nachdem sie damit aus ihrem Grab geklettert war, war es an mehreren Stellen dreckig und zerrissen, doch mit ein bisschen Fantasie konnte Lorenzo erkennen, dass Martha einst eine sehr hübsche Frau gewesen war.

Ihre ersten Schritte im untoten Leben waren eher wackliger Natur. Doch schnell wurde ihr taumelnder Gang sicherer, ihr Knurren tiefer und das Schnappen ihrer Zähne deutlich lauter.

Letzteres sehr zum Missfallen Lorenzos, doch Geronimo wiegelte seine Einwände locker ab. So sah es eben aus, wenn einen ein Zombie zum fressen gern hatte.